



Tengo ya 65 años y he visto a través de la vida que llevo que Dios me ha permitido tener, ver y experimentar cosas y situaciones buenas y malas. Dentro de mis vivencias a veces he llegado a pensar: ¿Por qué les suceden cosas malas a la gente buena? ¿Por qué a la gente mala le pasa cosas buenas? ¿Serán los designios de Dios? Ciertamente, tú tal vez haz pasado o pensado algo semejante. El libro de Job diserta sobre este asunto. Dios le permitió a satanás hacer todo lo que él quería a Job, excepto matarlo. ¿Cuál fue la reacción de Job? **He aquí, aunque Él me matare, en Él esperaré.**

Libro de Job capítulo 13: versículo 15.

**Jehová (Dios) dio, y Jehová quitó; sea el nombre de Jehová bendito.**

Libro de Job capítulo 1: versículo 21.

Job no comprendía el por qué Dios había permitido las cosas que le sucedían, pero él sabía que Dios es bueno y por lo tanto continuó confiando en Él. Básicamente, esa debería ser también nuestra reacción, confiar sólo en Dios pase lo que pase.

Dios es bueno, justo, amoroso y misericordioso. Con frecuencia nos suceden cosas que simplemente no podemos comprender. Sin embargo, en vez de dudar de la bondad de Dios, nuestra reacción debe ser de confianza en Él y sólo en Él.

**Fíate de Jehová (Dios) de todo tu corazón, y no te apoyes en tu propia prudencia. Reconócelo en todos tus caminos, y Él enderezará tus veredas.**

Proverbios 3:5-6

Uno de los problemas que estos versículos antes mencionados y los que mencionaré después, es que exigen al extremo la sinceridad y la verdad de cada uno, los conozcamos o no, lo aceptemos o no. Esto suele convertirse en un problema para el humano, ya que tiende a no investigar sus creencias y dejar que la tradición y la costumbre se vuelvan en su verdad y en su dios, independiente de los caprichos que pueda tener.

En los tiempos pasados, Dios les dio a ciertos hombres mayor sabiduría para instruir a la gente, a si mismo a cada uno nos ha dado las virtudes de analizar, investigar, comprobar, indagar, verificar, pensar, sentir, de hacer y vivir con el albedrio necesario para disfrutar de la plenitud de la vida que nos ha sido prestada. Dios mismo dejo dicho:

**Mi pueblo fue destruido porque le faltó conocimiento.**

Libro de Oseas capítulo 4: versículo 6.

En efecto los conocimientos históricos de las vivencias del pueblo de Israel, son las más conocidas por el mundo debido a que este pueblo ha sido el que más relación llevo a tener con el Creador de todo. Dios ha hecho llegar este conocimiento aun en nuestros días y se encuentra en una recopilación de libros llamado **Biblia**. La problemática de la Biblia no se encuentra en ella misma, sino en el hombre que ha permitido que su egocentrismo, su vanagloria, su soberbia como su orgullo ser su dios en vez de escuchar, ver, y conocer al Dios verdadero.

En general el humano se aferra a lo que les han enseñado desde niños y muchas veces sin entender el objetivo de ello, a veces sin importarle si están equivocados o no. Este punto es el principal motivo porque muchas veces a la gente buena les va mal y a la gente mala les va bien. Sin embargo, tenemos la Biblia para ver y entender que Dios siempre

nos da respuesta a todos los males que la humanidad pueda hacer y por supuesto nos indica donde está nuestro mal, porque guste o no; los seres humanos somos pecadores, la Biblia nos hace llegar estas Palabras de parte de Dios:

**Como está escrito: No hay justo, ni aun uno; No hay quien entienda, No hay quien busque a Dios. Todos se desviaron, a una se hicieron inútiles; No hay quien haga lo bueno, no hay ni siquiera uno. Sepulcro abierto es su garganta; Con su lengua engañan. Veneno de áspides hay debajo de sus labios; Su boca está llena de maldición y de amargura. Sus pies se apresuran para derramar sangre; Quebranto y desventura hay en sus caminos; Y no conocieron camino de paz. No hay temor de Dios delante de sus ojos.**

Libro de Romanos capítulo 3: versículos 10-18.

Hay un refrán que dice "la verdad no mata, pero como incomoda". Cada segundo que seguimos vivos es solo por la gracia de Dios **NO** de ningún ente, supuesto santo o virgen, ni aun una filosofía o religión



que clame ser la verdadera. La soberbia ciega a muchos que se justifican a si mismos bajo su propio criterio entendiendo o no entendiendo que sus hechos tarde o temprano los alcanzan, Jesús nos advierte esto con estas Palabras: **No se engañen; Dios no puede ser burlado. Todo lo que el hombre siembre, eso mismo cosechará.**

Libro de Gálatas capítulo 6: versículo 6.

Igualmente, esto se aplica a las 3 fases de la humanidad; lo político, social y religioso. Cuando el hombre dogmáticamente se hace respetar sin respetar a sus congéneres siempre sin excepción alguna el resultado de sus actos es negativo. Esta negatividad tiende hacer el mal a la gente buena, y por lo tanto debemos

entender que por cada acción (buena o mala), hay una reacción. Es verdad, hay gente que logra destacar aprovechándose de cualquiera que engaña o se deja engañar, pero su éxito es temporal y muchas veces es la causa del malestar en lo político, social y religioso. Sin embargo, Dios dejó una advertencia que aunque le hagan caso omiso, existe:

***Y cualquiera que escandalizare a uno de estos pequeñitos que creen en Mí, mejor le fuera si se le atase una piedra de molino al cuello, y fuera echado en la mar.***

Evangelio de Marcos capítulo 9: versículo 42.

A quien no le gusta lo bueno. ¡Todos! Dios a través de la Biblia quiere que aprendamos las diferencias entre lo bueno y lo malo; entre lo edificante y lo vano. Dios quiere que pongamos en práctica lo bueno mas no lo malo. Pero desde luego mientras se siga en la necedad haciendo caso a todo aquello que no es de Dios, ¿qué espera la gente buena o mala? En efecto por hechos conocemos mucha gente buena y entre esas podríamos considerarnos igual, pero la Biblia (Palabra de Dios) nos dice:

***Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; NO por obras, para que nadie se gloríe.***

Carta a los Efesios capítulo 2: versículos 8-9.

Aquí Dios nos habla claramente y contra de aquellas personas como religiones que exigen obras de cierto indole para que la gente sea según salva y recibir la bendición de Dios. Puede que las personas sean buenas y no merecen que les pase cosas malas a su criterio, pero cada uno en forma personal necesita tomar la decisión con quien se va, ¿con el mundo (criterio de los hombres) o con Dios? ¿Por qué en forma personal? Porque Dios a través de Su Palabra nos indica que nuestra reverencia, veneración, alabanza, nuestro culto hacia Él, oración, beatificación, canonización, santificación, obediencia y amor debe venir de lo más limpio de nuestro corazón, de nuestra mente y alma. ¿Será esto mucha exigencia? Pregúntate, ¿a quién le gusta la hipocresía? ¿A quién le gusta que le usen? ¿A quién le gusta que le mientan?

Muchos dirán “yo soy bueno”. ¿Sí?... Dios nos dice no ser idolatras y muchos tenemos nuestras imágenes de supuestos intercesores ante Dios,

cuando Dios es omnipotente, omnisciente y omnipresente. No hay nada, ni nadie que tenga estas cualidades, sin embargo ¿a cuántos santos o vírgenes, religiones o métodos se les da éstas virtudes? Podrás decir, “pero la santa muerte hace milagros o la virgen me ha hecho milagros”. Precisamente porque no conoces lo que dice Su Palabra de Dios, no te das cuenta que estas cosas vienen de parte del enemigo universal:

***Y no es de maravillarse, porque el mismo satanás se disfraza como ángel de luz.***

2ª Carta a los Corintios capítulo 11: versículos 14.

Da pereza tal vez leer y estudiar la Biblia, pero esto es comparado con aquellos que manejan. ¿De quién es la obligación conocer el reglamento de tránsito si manejamos? Lo mismo en la vida, si nos llama la atención que a la gente buena le pasa cosas malas, ¿conocerán o conocerás el reglamento de la vida?

Jesucristo (Dios hecho hombre), nos dejó un mandamiento que podría ser la diferencia entre que pase algo malo o algo bueno:

***Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de Mí. ¿Y no queréis venir a Mí para que tengáis vida?***

Evangelio de Juan capítulo 5: versículos 39-40.

Nadie, mucho menos una religión o método nos puede ofrecer “vida eterna”. Todo ser humano, si se arrepiente por su propia cuenta y acepta vivir y poner en práctica las enseñanzas edificantes de la Biblia (la Palabra de Dios) tiene la promesa de la vida eterna. Dios nos dejó estas Palabras:

***Mas Dios muestra Su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros.***

Carta a los Romanos capítulo 5: versículos 8.

A pesar de la naturaleza malvada, vil, y pecadora de la gente de este mundo, Dios aún nos ama. Es más, Dios ama al pecador, pero **NO su pecado**. Tan es así, que tal vez conozcas gente malvada que de repente cambio para bien mientras otros siguen o han seguido hasta la muerte con su maldad. Todos tenemos la misma oportunidad, espero que entiendas estas Palabras:

***Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado; para que todo aquel***

***que en Él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a Su Hijo unigénito, para que todo aquel que en Él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. Porque no envió Dios a Su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por Él. El que en Él cree, no es condenado, pero el que no cree, ya es condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. Y ésta es la condenación; que la Luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la Luz, porque sus obras eran malas. Porque todo el que hace lo malo aborrece la Luz, y no viene a la Luz, para que sus obras no sean reprobadas. Pero el que obra verdad, viene a la Luz, para que sea manifiesto que sus obras son hechas en Dios.***

Evangelio de Juan capítulo 3: versículos 15-21.

La decisión es personal, puedes empezar a confiar y ser dependiente de Dios exclusivamente o seguir como hasta ahora con tu religión o tus filosofías. Si te consideras una persona buena teniendo algo malo que te pase, confiando sólo en Dios sabrás que saldrás adelante, pues aprenderás a hacer de estas experiencias lecciones que te hagan más fuerte en tu y lo vil de tu vida será convertido en algo bueno por Dios. Te invito, deja a todo por Dios, mas no dejes a Dios por todo.

Para mayores informes te invito que te comuniques con cualquiera de las siguientes personas y teléfonos:

**Pon los datos de tu Congregación**

Correo email: [radioebenezer2005@yahoo.com.mx](mailto:radioebenezer2005@yahoo.com.mx)

Puedes escucharnos gratuitamente por internet en:

[www.radioebenezermex.com](http://www.radioebenezermex.com)

**Radio**  
**Ebenezer**

SkyPe: [radio.ebenezer.mexico](https://www.skype.com/join/radio.ebenezer.mexico)

Comunicación verbal por el sistema internacional de SkyPe:  
[radio.ebenezer.mexico](https://www.skype.com/join/radio.ebenezer.mexico)